



# みどりの風

匝瑳市立須賀小学校【学校だより】  
令和元年10月21日(月) [No.8]



## 須賀小卒業生がプロ野球選手に！！

17日のプロ野球ドラフト会議で、及川雅貴投手が阪神タイガースから3位指名を受けました。ご存知の方が多くはと思いますが、及川投手は、平成25年度の須賀小学校の卒業生です。須賀スポーツ少年団、匝瑳シニアで活躍後、横浜高校に進学し甲子園の全国大会にも出場しました。もうすぐ須賀小学校からのプロ野球選手誕生となりそうで、たいへん誇りに思います。台風の影響を忘れさせてくれるような大活躍を期待しています。地域みんなで盛り上げていきたいものですね！



## 前期が終了し後期が始まりました！

4月にスタートした令和元年度（平成31年度）が折り返しを迎えました。

10月11日の前期終業式では校長の話の中で、前期の須賀小学校全体の様子について、学校の通知表があればこんなふうを書くかなと、以下のように話しました。

学習や当番などの活動に、まじめに前向きに取り組んでいこうという意欲が感じられます。集団登校や全校歩き遠足、プール開きなど上級生が下級生のことをいつも気にかけて面倒をよく見ているのが、たいへん素晴らしいと思います。

遅刻欠席がたいへん少ないこと、いつも下駄箱に靴をきちんとそろえて入れられているなども須賀小学校のたいへん素晴らしいところです。

須賀小学校のみんながそれぞれがんばっています。

須賀小学校に通っていることに誇りをもち、もっといい学校にしていけるよう、みんなでがんばっていきましょう。

また、15日の始業式では半年後の進学・進級に備え、今の学年で学習したことは今の学年のうちに身につけましょうと話しました。その上で、学校全体で次の3つのことをがんばりましょうと話しました。

- 1 よいしせい
- 2 やるべきことはやる やってはいけないことはやらない
- 3 あいてのきもちをかんがえる

1年生にも読めるように、スクリーンにひらがなで表示し呼びかけました。

3つとも基本的なことです。大人である私たちが範を示しながら、子どもたちにもしっかりと身につくように職員全体で指導していきます。



終業式には「前期がんばったこと」、始業式には「後期がんばりたいこと」を各学年の代表に発表してもらいました。代表児童はそれぞれ全校児童の前で立派に発表することができました。代表にならなかった児童も一人一人にがんばったことやがんばりたいことがあると思います。ご家庭で話題にさせていただきたいと思います。

代表児童名と発表内容を紹介します。

## 前期がんばったこと

- ・ひとりだけ、ちがうようちえんからきたので、たくさんともだちをつくったことです。ともだちがたくさんできて、うれしいです。 (1年 生明 芯さん)
- ・計算ドリルを三回おわらせたことです。それと、1日も休まず学校に来られました。 (2年 川口 煌稀さん)
- ・学習面では、社会科新聞がじょうずにできました。生活面では、遊びが終わったら手をあらい、チャイム着せきができました。 (3年 佐久間 杏実さん)
- ・字をていねいに書くことです。三年生の時とても字がきたなかったのをこれをがんばることにしました。 (4年 椎名 優翔さん)
- ・授業中に発表することです。自分の意見を言うと、心がすっきりします。だからこれからも、意見を述べたり、発表したりしていきます。(5年 金杉 拓真さん)
- ・学習面では社会です。調べ学習を進んでしていくうちに、歴史の勉強が楽しくなりました。運動面では、陸上大会です。バトンの受け渡しの練習をがんばり、大会ではひざの痛みにあたえながら2位になれてよかったです。 (6年 小川 隼世さん)

## 後期がんばりたいこと

- ・かんじドリルのべんきょうです。むずかしいかんじがでてくるので、がんばっておぼえたいです。 (1年 佐藤 日陽さん)
- ・長なわでれんぞくとびができるようになることです。学しゅうでは、もっと文がたくさん書けるようになりたいです。 (2年 林 穂の佳さん)
- ・低学年のお手本になれるようがんばります。チャイム着せきをできるようにがんばります。「早ね・早起き・朝ごはん」をがんばります。 (3年 鈴木 美光さん)
- ・五年生に向けて、苦手なことにもチャレンジしていくことです。たいへんだけれどがんばります。 (4年 鶉澤 多恵さん)
- ・前期はし勢が悪いとしかられていました。でも成長期の今のうちにし勢をよくしないと、こしが曲がったままになってしまうと知りました。だから後期はし勢を正して、勉強に取り組もうと思います。 (5年 小関 瑛斗さん)
- ・学習面では算数です。ドリル進めを計画的に行いながら、むずかしい問題でも解けるようにしたいです。運動面では、マラソン大会です。今年は去年以上の成績が残せるよう、家で走ったり休み時間に外で動いたりしてがんばりたいです。 (6年 鶉之澤 彩花さん)